

Eingangsturm Raiffeisenlandesbank

Ecke Hollandstraße und Obere
Donaustraße
1040 Wien, Österreich

Ein neuer Leuchtturm am Donaukankal

Wien - An der Ecke Hollandstraße und Obere Donaustraße soll ab Frühjahr 1998 ein 23 Meter hoher Turm aus Stahl und Glas den neuen Eingangsbereich der Raiffeisenlandesbank Wien/Niederösterreich signalisieren.

von Gert Walden

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „Archiv“ abzurufen. Wir haben leider keinen direkten Link ins Archiv. Den Artikel können Sie nur noch im Archiv finden: :

ARCHITEKTUR
**Martin Kohlbauer
Sieglinde Lurger**

BAUHERRSCHAFT
Raiffeisenbank

FERTIGSTELLUNG
1999

SAMMLUNG
Der Standard

PUBLIKATIONSdatum
26. November 1997



Eingangsturm Raiffeisenlandesbank

DATENBLATT

Architektur: Martin Kohlbauer, Sieglinde Lurger
Bauherrschaft: Raiffeisenbank

Funktion: Büro und Verwaltung

Ausführung: 1997 - 1999